

Festival A-Part

Du 24/07/2017 au 27/08/2017 - Pays d'Arles-Avignon - - prévisions 🌞 26 ° 🌬️ 27 km/h



Des rencontres artistiques, des échanges, de belles découvertes... le Festival international d'art contemporain, édition 2017 A-Part investit la Provence du 24 juillet au 27 août !

Pour chaque édition de ce festival d'art contemporain créé par Leïlla Voight, des artistes plasticiens viennent des quatre coins du monde pour des rencontres, des échanges, et des interactions avec le public autour de leurs œuvres. Les escales artistiques fleurissent à Saint-Rémy-de-Provence, Aux Baux-de-Provence

L'édition 2017 pose la question de notre transformation, du fantastique au merveilleux, aux frontières de l'art et de la science, nourrie de réflexions politiques et sociétales assumées et portées par les artistes. Cette huitième édition se veut comme une clôture positive, une ouverture vers le futur, un changement de phase.

L'occasion unique de découvrir de nombreux artistes de renommées internationales tel que l'artiste mexicain Guillermo S Quintana, ou Constance-Juliette Meffre, fondatrice de Diffusing Digital Art et basée à Marseille qui invite des artistes travaillant principalement avec les nouvelles technologies pour proposer des installations parfois au-delà du visible... et une clôture de Festival pleine d'espoir avec Mounir Fatmi qui installera son Pavillon de l'Exil à Marseille.

Les escales artistiques fleurissent à Saint-Rémy-de-Provence, Aux Baux-de-Provence, À Saint-Étienne-du-Grès, au Paradou.... et s'achèvent à Marseille ! **découvrez le programme de l'édition 2017 : festival-apart.org**